



Communiqué de presse

Mouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euples

43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

01 53 38 99 82 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

 @MrapOfficiel  @MRAPOfficielNational

GAZA : halte au massacre !

Le MRAP réitère sans réserve sa condamnation des crimes de guerre du Hamas contre la population civile israélienne. Il condamne aussi clairement les crimes de guerre commis contre la population de Gaza par l'armée israélienne.

Rien ne peut justifier l'horreur absolue qui s'abat sur Gaza et les Gazaoui·e·s : des milliers de civils tués, des milliers d'enfants tués, des blessés que l'on opère sans anesthésie (parce qu'il n'y en a plus), y compris les enfants et les bébés, l'absence d'eau potable, d'électricité...

Depuis longtemps les gouvernements israéliens martyrisent la population de Gaza, poursuivent une politique de blocus de Gaza, d'occupation et de colonisation de la Cisjordanie qui ruinent toute perspective pacifique et créent les conditions de nouvelles explosions de violence.

L'Assemblée Générale de l'ONU demande l'instauration de « trêves humanitaires »... sans contrainte ! C'est une exigence des nations, une exigence des peuples : il faut IMPOSER le cessez-le-feu complet, immédiat et la fin du blocus de Gaza, vraie raison de cet embrasement qui couvait depuis 2014

Et pour cela, les États doivent mettre en place des sanctions de grande ampleur jusqu'à ce que ce cessez-le-feu soit proclamé et ce blocus levé. Il faut décréter l'embargo sur le commerce israélien, les avions de El Al doivent être interdits d'atterrissage. Il faut cesser immédiatement toute coopération militaire et sécuritaire de la France avec Israël !

Mais un autre drame se joue en Palestine pendant que le monde entier a les yeux tournés vers Gaza : en Cisjordanie occupée, les colons protégés par l'armée israélienne, détruisent des maisons, détruisent des villages, détruisent des vies. « Israël a le droit de se défendre » nous dit-on. Les Palestiniens aussi.

Que l'on nous comprenne bien, nous condamnons sans réserve la mort de civils de part et d'autre, mais nous refusons les discours de ceux qui ne voient que les droits d'Israël et ne condamnent ni les crimes commis à Gaza, ni ceux de Cisjordanie (à Jénine, Naplouse par exemple) où depuis des mois l'armée israélienne et les colons font des incursions meurtrières.

Les causes premières des violences meurtrières actuelles sont connues : il faut imposer à Israël le respect du droit international, la fin de l'occupation, de la colonisation. Il faut que la France et l'Union Européenne reconnaisse enfin l'État de Palestine, sur les frontières de 1967, avec Jérusalem Est comme capitale.



Communiqué de presse

Mouvement contre le **R**acisme et pour l'**A**mitié entre les **P**euples

43 boulevard de Magenta - 75010 Paris

01 53 38 99 82 - www.mrap.fr - mrap@mrap.fr

 @MrapOfficiel  @MRAPOfficielNational

Une solution politique doit être trouvée pour mettre fin définitivement à ce conflit. En effet, un conflit ne peut avoir que deux issues : soit un camp écrase l'autre, plus ou moins vite (et ici, nous savons tous lequel peut écraser l'autre), soit les deux camps s'assoient à une table et se mettent d'accord dans le respect du droit international. C'est pour ça que nous exigeons la reconnaissance de l'État de Palestine !

Le MRAP condamne les actes et propos antisémites. Leur recrudescence exprime, dans ces circonstances dramatiques la permanence de l'antisémitisme dans la société française, comme à l'échelle européenne et mondiale.

La France compte plusieurs centaines de milliers de personnes se reconnaissant comme juives. Elles sont pleinement françaises et ne sauraient être assignées à une identité avec laquelle chacun peut avoir le rapport qu'il veut, Elles ne sauraient être assignées à une quelconque fidélité ou une quelconque responsabilité vis-à-vis d'un autre État.

Le MRAP est solidaire du peuple palestinien dans son combat pour la reconnaissance de ses droits. Il salue le courage des opposants israéliens à la politique de leur gouvernement. Comme le disait Nurit Peled Elhanan, « ils sont l'honneur d'Israël »

Fidèle à son histoire, le MRAP continuera à combattre sans concession toute manifestation d'antisémitisme en France et ailleurs.

Le MRAP appelle à rejoindre les manifestations unitaires qui vont se dérouler dans les jours qui viennent partout en France, en particulier samedi à Paris. Il demande au gouvernement français de cesser de mettre des obstacles au droit de manifester...

Bureau National du MRAP
Paris, le 2 novembre 2023